



KURZFILME

TISCHREBELLEN

TABLE REBELS

Kleinkrieg zu Weihnachten: Die selbstgefällige Großmutter ist zu Besuch und die Geschwister Monja und Pepsi sollen sich gut benehmen. Als Oma Tilda die beiden mit Versprechen von großzügigen Geschenken erpressen will, entscheiden sie sich, Widerstand zu leisten und Rache zu nehmen. Eine festliche Familienkomödie.

A film about Christmas skirmishes. Monja and Pepsi's priggish grandmother is here for the holidays and the children are supposed to behave. But when Grandma Tilda tries to bribe the siblings with promises of fabulous presents, they decide to rebel and get revenge. A yuletide family comedy.

Johann Schultz, geb. 1987, ist Medienpädagoge und drehte mehrere Kurzfilme, u. a. „5% Heimat“ (NFL 2018). **Merlin Slamanig**, geb. 1996, nahm 2014 an den Young Nordic Filmmakers teil und war mit „Big Red Gun“ (2019) bei den NFL zu sehen. Beide leben in Kiel.

Johann Schultz, born in 1987, is a media educator who has shot several short films, including "5% Homeland" (NFL 2018). Merlin Slamanig, born in 1996, was one of 2014's Young Nordic Filmmakers. His "Big Red Gun" (2019) screened at the NFL. Both live in Kiel.

Weltpremiere

Deutschland 2021, 21 Min., dt. OF, engl. UT

R: Johann Schultz, Merlin Slamanig B: Linn Peltzer, Luka Peltzer K: Hannes Gorrissen D: Greta Kaune (Monja), Barbara Krabbe (Oma Tilda), Andreas Elsholz (Michael), Anton Kubutat (Pepsi) P: Oliver Ott, Rebellen Filmproduktion



KURZFILME

SPRUNG

JUMP

Ein junger Mann im Schwimmbad. Er steht am Beckenrand, das Wasser funkelt. Er führt einen inneren Kampf. Traumatische Erinnerungen holen ihn ein. Ein Augenblick, in dem Angst und Stärke aufeinanderprallen.

A young man is at the swimming pool. He stands on the edge; the water shimmers. He is enmeshed in an inner struggle. Traumatic memories grip him. It is a moment when fear and strength converge.

Arne Berner, geb. 1993 in Kiel, besuchte die Schule für Schauspiel. Er spielt am Theater und dreht Kurzfilme. „Jump“ entstand in Zusammenarbeit mit Autor und Kameramann Hanno Mertin im Rahmen des Filmwettbewerbs „Nur 48 Stunden“ und gewann den ersten Preis.

Arne Berner, born in 1993 in Kiel, studied acting. He worked onstage and shot short films. "Jump" was made in collaboration with writer and cameraman Hanno Mertin as part of the competition "48 Hours" and won first prize.

Deutschland 2021, 3 Min., ohne Dialog

R: Arne Berner B: Hanno Karl Mertin K: Hanno Karl Mertin D: Jan Bahman Koll P: Hanno Karl Mertin, Mertin Media